

Regensdorf und Dällikon, im Mai 2023

Wir sind tief berührt von den vielen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von

# **Elsbeth Meier-Zollinger**

Wir danken allen Menschen, die mit Elsbeth gelacht, sie begleitet und ihr einen Platz in ihrem Leben gegeben haben.

Vor allem aber danken wir den Menschen, die Elsbeth die letzten zwei Jahre unterstützt und umsorgt haben, die Zeit für sie hatten und ihr mit vielen Zeichen der Freundschaft, mit Begegnungen, mit Blumen und Gesprächen eine Freude gemacht haben.

Sie fühlte sich getragen von so vielen lieben Menschen.

Wir sind dankbar, dass Elsbeth auch jetzt ihren Platz in vielen Herzen hat und so in der Erinnerung unvergessen bleibt.

Die Trauerfamilien